

Protokolleintrag vom 06.02.2002

2002/72

Von Luzi Rüegg (SVP) ist am 6.2.2002 folgende *Schriftliche Anfrage* eingereicht worden:

Seit dem Brand im Jahre 1989 liegen im Dorfkern von Albisrieden die Überreste der damals abgebrannten Scheune brach. Das Grundstück gehört der Stadt Zürich.

Der Geduldsfaden der Anwohner/innen ist nach 13 Jahren am Reissen, und der Ruf aus der Bevölkerung, dass dieser „Schandfleck“ endlich verschwinden soll, wird immer lauter.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Was hat der Stadtrat auf diesem Areal geplant?
2. Wann kann die Bevölkerung mit einer Lösung des Problems rechnen?
3. Warum hat der Stadtrat bis zum heutigen Zeitpunkt nichts unternommen?
4. Ist im Zusammenhang mit einer allfälligen Überbauung damit zu rechnen, dass die zum Albisriederhaus gehörenden Parkplätze bestehen bleiben? Wenn nicht: Wohin werden diese verlegt?

Mitteilung an den Stadtrat.